

GASTFAMILIE DRINGEND GESUCHT!

Hallo!

Ich heiße Carlos Hugo Eguez und bin 16 Jahre alt. Ich gehe in der 10. Klasse und ich werde im September nach Deutschland fliegen, um einen Austausch zu machen. Meine Schule macht den Austausch jedes Jahr. Deswegen brauche ich eine Gastfamilie in Deutschland, wo ich wohnen kann. Der Austausch dauert ca. 5 Monaten.

Vielleicht könnt ihr mir helfen, eine Familie zu finden. Mein/e Gastschwester/bruder kann auch nach Bolivien fliegen und bei mir zu Hause wohnen, wenn sie/er Interesse hat.

Schreibt mir doch bitte eine Nachricht, mein e-Mailadresse ist:
carlos-eguez@hotmail.com oder mein whatsapp 591-76347633

Ein wenig zu meiner Person:

Ich bin 1,73 m groß, habe braune Haare und grüne Augen. Ich habe 2 Schwestern. Sie heißen Maria Olivia (20) und Ximena (26). Meine Eltern heißen Carlos und Roxana. Mein Vater ist im Geschäft tätig und meine Mutter ist Auditorin und arbeitet in Repsol E&P Bolivia S.A., einer Erdölfirma.

Mit diesem Austausch will ich mein Deutsch verbessern und eine andere Kultur sowie die Leute und neue Freunde finden, weil es interessant und wichtig für das Leben ist.

In Santa Cruz besuche ich die deutsche Schule. Am Nachmittag mache ich viel Sport. Ich spiele gerne Fussball und Playstation. Am Wochenende gehe ich in die Disco, mit meinen Freunden ins Kino oder treffe mich an anderen Plätzen mit ihnen, um etwas zu unternehmen.

Dass ist erstmal alles für jetzt. Danke für deine Zeit und wenn du Fragen hast, schreiben mich doch gerne an. Ich warte eine Nachricht und dann erzähle ich mehr von mir und von dem Austauschprogramm.

Tschüss Carlos Hugo aus Santa Cruz de la Sierra, Bolivien.



BITTE IM SCHULBÜRO MELDEN!